



Foto: Krystyna Kowalska (*1931)

© Lydia Bergida & Marco Limberg

Auf derselben Seite Die Letzten der »Gerechten unter den Völkern« Fotografien von Lydia Bergida und Marco Limberg

Lydia Bergida und Marco Limberg porträtieren in ihrer Ausstellung einige der letzten lebenden "Gerechten unter den Völkern". Die vom Yad Vashem Institut geehrten Personen, die während des Nationalsozialismus verfolgte Jüdinnen und Juden retteten, sind Zeuginnen und Zeugen unserer Zeit. Sie stehen für Menschlichkeit und Zivilcourage und erinnern uns daran, Verantwortung für das Hier und Jetzt zu übernehmen. Die Porträts und fotografischen Erzählungen sind ab 13. September 2024 im Lichthof des Münchner Justizpalastes zu sehen.

Ausstellung 13. September bis 15. November 2024 Montag bis Donnerstag 9 bis 15 Uhr, Freitag 9 bis 14 Uhr Eintritt frei | Ausweis erforderlich

Justizpalast München | Prielmayerstr. 7 | 80335 München | U-Bhf. Karlsplatz (Stachus) Tel.: 089 5597 -01 | www.justiz.bayern.de/ministerium